



JAÉN SE SUMA A LA FIRMA DE CONVENIOS DEL PROGRAMA “REVOLUCION AZUL”

Se construirán más de 800 microreservorios en la provincia.

Por: Dirección de Estadística e Informática

Este 07 de enero, en la Provincia de Jaén se firmó importante convenio entre la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca y la Municipalidad Provincial de Jaén, en donde se comprometieron a construir 800 microreservorios, de capacidades de 1000 m³ en promedio para cosecha de agua en las cuencas del alto marañón, en el marco del Programa Regional de Actividades e Inversiones de Siembra y Cosecha de Agua denominado “**Revolución Azul**” y que dirige el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de agricultura

En este evento de gran importancia para el sector agrario de la provincia de Jaén y de la toda la región de Cajamarca, se contó con la presencia del director de la Dirección Regional de Agricultura Ing. Elfer Neira Huamán, el alcalde provincial Ing. Francisco Delgado y alcaldes distritales, quienes se sumaron a la firma del convenio “Revolución Azul”

“No he venido con las manos vacías, he venido a proponer a nuestros alcaldes distritales una alianza estratégica, para sacar adelante la denomina Revolución Azul, que busca garantizar seguridad hídrica para uso agrario y doméstico”, manifestó el ingeniero Elfer Neira Huamán, así mismo anuncio que se tiene en cartera para este año 2021 la ejecución de un proyecto del cultivo de la granadilla, que garantizará reconversión productiva en nuestra región.

Por su parte el Alcalde Provincial de Jaén, José Francisco Delgado Rivera, refirió que ya se están concretizando los puntos que se han acordado con el Gobernador Regional de Cajamarca y también con la Dirección Regional de Agricultura, en lo que se refiere a la implementación de este programa Revolución Azul.